
問題 詳細、実際の声

身体と精神が鍛えられ

る大切な水泳の授業と

その環境減少

二宮は水泳の授業が無いことに違和感を感じます。小学校で着衣水泳の授業が山西屋外プールで年１回あるのみ。中学校に至っては皆無です。

袖ケ浦プールは復旧の見込み（予算）無し、天井が崩落した温水プールもそのまま閉鎖が決まりました。全国的に水泳の授業は廃止傾向にあ

り、予算を考慮すればある程度仕方ないと思いますが、有識者の見解として、二宮の立地も考慮して方向性が正しいのかは確認しておきたいと

ころです。

個人的な意見としては二宮海岸は泳げないものの湘南エリアなのだし津波エリアでもあるのだし、泳げないよりは泳げる方が良いはず。せめて

隣接市町村や民間と連携して教育としての水泳の機会を子供たちに与えてあげて欲しいかなと思います。大磯はロングビーチの無料招待券が配

布されるそうです。

小学校にプールがないと30年前から、声があがってましたが、30年後の今は、袖ヶ浦プールもなく、海も海水できなくなったり、温水プールも

動いてないなど、もっと、深刻になっている状態なので、海がある地域なので、もう少し考えた方がよいかなと思います

子供の興味のある児童

施設や商業施設がない

事で校外地域へ遊びに

行くことでの危険性と

子供だけの外出ルール

の不明確さによるそれ

ぞれの家庭内での認識

違いによる友達との関

わり方問題

小６の息子が同級生の子らに遊びに誘われるのですが、以下の内容です。

　・小学生５～６人で自転車でララポやフレスポに行く

　・　〃　　　　　　ファミレスやマックに行く

中3の次女もさすがに自転車ではないですがララポはよく誘われます。

みなさんがこれを見てどう感じるかはわかりませんが、ウチで考えると論外で、全て断らせています。（なんでダメなのか想定されるリスクを

毎回説明してきかせますが、口論になります）

以前住んでいた地域では、「子供だけで工区外への外出は禁止（小だけでなく中も）」でした。

二宮には外出や飲食のルールはないのでしょうか？あるいはルールがあって守られていないのでしょうか？

背景として、二宮には子供だけで行くことを許容できるような楽しそうな児童施設や商業施設が全くないこともあるかとは思います。

また、フォートナイトなどの本来年齢対象があるゲームやSNSに対しても、以前の地域では厳禁でしたが二宮にはルールは無いと聞いており、

これも検討が必要ではないかと思います。

まずはルールの策定または明確化と順守徹底、そして政治の話になりますが子供たちにも魅力ある施設を開発または誘致する必要があると思っ

ています。

二宮小学校の喫緊の課題
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制限された遊び場故の

限られた遊び方

高学年以上の子ども達の遊び場がなく、お金を使う遊びに、

なってしまうのかと、感じます。

東大跡地は、帰宅後に、行くまでに、時間がかかり、遊ぶ時間が、なくなってしまうなど、の声をききます。

思いっきりボールを蹴ったり、できる場所は、小学校は、学童で使用したり、

広い場所で、のびのび身体を動かせる場所があると、発散できるのかな？と思います。

低学年や、幼児の遊び場は、あると思うのですが、。

高学年以上になると、公園は、ボール禁止など。

遊び場問題同意です❣❣

学校から一番近い公園はクレームすごいし😣　

親も敏感になりハラハラするくらいならお互いにお家遊びにしよう　的な流れもありゲーム🎮になってしまいます😅

のびのびできる環境ほしいですね

Inclusive　誰一人も取

り残さない教育環境の

欠如

教室にすぐに入れない児童や授業中に少し一人でクールダウンしたい児童のための教室　

二宮小にもこういうスペースが欲しいです。

HSCの傾向がある子は教室がうるさかったりすると辛いらしく。

今、保健室しか逃げ場がないのでなかなかしんどいみたいなのです

↑少数派意見だとは思うのですが、、必要としている子供がきっと他にもいるはずで、保健室はいつも混み合っています。身体的に具合が悪く

なければ行きにくいからという理由で、いつもお腹が痛いとか嘘をついているみたいです。

本当は、担任の先生も保健室の先生も娘の特性を知っているので、わざわざ嘘をつく必要はないのですがクラスメイトの手前、そう伝えるしか

ないからです。

一色小にほっとルーム、あのねルームなどの居場所があるようなので、二宮小学校校長先生経由で一色小校長に見学の許可をいただく予定
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